



鯉のぼり (中庭)

麻里布小だより

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/marifu-e/>



令和4年5月号 大野元良

令和4年度の教育活動がスタートしました！

4月8日雲一つない青空の下、令和4年度の「着任式」と「始業式」を行いました。新型コロナウイルス感染症対策として、昨年度に続き運動場で実施しました。

人事異動に伴う多くの教職員との出会いとともに、夢と希望をふくらませる新しい学年のスタートということで、すべての児童が、適度な緊張感とともに、終始落ち着いたある立派な態度で、式に臨むことができました。

新たな気持ちで、やる気いっぱい姿に頼もしさを感じながら、「にこにこ (安心・安全)」「わくわく (交流)」「どんどん (探求)」のキーワードとともに、目標を掲げ1年間頑張ってもらいたいことを伝えました。

学級・学年開き

新しい仲間・担任との出会いの中で、自己紹介からスタートする学級が多く見られました。一人一人がその学年での新たな目標を考え、紹介し合う活動にも取り組んでいました。いずれも、年度始めの大切な学習の一つであり、子どもたちにとって、「わくわく」する時間になったことでしょう。どんなことを目標に設定したかについては、ご家庭でも話題に取り上げていただき、折に触れた励ましをよろしくお願いいたします。

また、6年生は13日に学年集会を行いました。コミュニケーション能力や連帯感を高めるためのゲームに取り組みました。さらに、理想とする6年生像をイメージしながら、一人一人が目標を設定することで、リーダーとしての自覚を高めました。この1年間、最高学年としての活躍を大いに期待しています。

1年生「元気に学校生活をスタート！」

1年生は元気に学校生活をスタートしました。すべてが初めての経験となりますが、さっそく教科学習も始まっています。国語科では、ひらがなの学習に取り組んでいます。鉛筆を持って、プリントに丁寧に一生懸命ひらがなを書く姿が印象に残りました。

また、4月18日と20日は参観日ということで、はりきって元気よく発表する姿を見ることができました。これから「どんどん」学習に取り組んでほしいと願っています。

給食も始まりました。本年度は、感染症予防を施した上で、6年生による配膳のお手伝いを復活しました。このように異学年との「交流」も大切にしていきたいと思えます。

1年生にとって初めての給食の献立は、「こくとうパン・コンシチュー・かいそうサラダ・イチゴゼリー・牛乳」でした。きっと生涯の記憶に残ることでしょう。

学校安全ボランティアの皆様へ

～感謝申し上げます！～

本年度も、1年生の下校指導には、学校安全ボランティアの皆様にご支援をいただいています。この場を借りて、お礼申し上げます。12日には、講堂にご参集いただき、改めて日常のお取組へのお礼と、1年間のお願いを申し上げます。



～祝 令和4年度「麻里布小学校は開校150周年」～